

Foulées au cœur de la réserve naturelle

L'édition 2018 des 10 km de Saint-Louis a affiché une belle fréquentation ce week-end. Cette épreuve sportive populaire a fédéré des dizaines de coureurs par goût de l'effort en pleine nature. Le retour du parcours de cette onzième édition s'effectuait en effet à travers la Petite Camargue.

Avec quelque 241 inscrits sur 10 km, l'objectif des organisateurs semblait atteint avant même le départ. Pour Fabien Chagnon et son équipe du Saint-Louis Running Club, la manifestation est rodée même s'il a fallu modifier le parcours cette année. Courir en pleine nature est un luxe dont les participants ont su se délecter sans modération.

Les jeunes ont été les premiers à s'élaner, parfois hésitants chez les plus petits, mais bien souvent conquérants, voire récidivistes pour certains médaillés.

L'épreuve phare a emmené le peloton hors du stade, proposant aux coureurs, quelques foulées au cœur même de la Petite Camargue.

Aux avant-postes, Thomas Martelle de l'AC Huningue, dans le coup pour le podium jusqu'au 6e kilomètre, a vu son rêve s'envoler à l'accélération du futur 3e.

Thomas Martelle au pied du podium

« Je suis tout de même satisfait, le parcours est connu pour ne pas être trop roulant, de plus avec le vent de face et une partie très longue au bord du canal, ce n'était pas facile. C'est une bonne course d'entraînement et le chrono (35' 19") n'est pas mal », a analysé l'athlète, classé 4e, qui prépare le semi-marathon de Colmar pour une performance sous



Quelque 150 coureurs ont pris le départ samedi après-midi de la 11e édition des 10 km de Saint-Louis, dont Emmanuel Tongio (ici en tête, dossard 127), le futur vainqueur côté hommes. Photo L'Alsace/Brigitte Poux

1 h 20. En attendant cette échéance, il pourrait bien s'aligner à Burnhaupt, Tagolsheim ainsi qu'au trail de la Crête des Vosges. Ayant pris le départ ensemble, la Villageneuvoise Samia Hamraoui et la Strasbourgeoise Pauline Trommer avaient, elles également, pour ambition de ne pas

voulois faire moins d'une heure ! », a jubilé ce membre du FC Bartenheim qui connaît bien le site pour y courir régulièrement. Ayant pris le départ ensemble, la Villageneuvoise Samia Hamraoui et la Strasbourgeoise Pauline Trommer avaient, elles également, pour ambition de ne pas

franchir l'heure. Avec des temps respectifs de 49' 52" et 53' 05", leur défi avait été brillamment relevé.

« Je me suis sentie plus ou moins bien, cela fait longtemps que je n'ai pas couru. Mon collègue Eric m'a bien encouragé, ça m'a aidée », a reconnu Samia. « Je

voulois surtout finir. Je n'ai pas l'habitude de courir dans les champs, je m'entraîne plutôt en triathlon », confiait pour sa part Pauline. Le vainqueur au scratch, Emmanuel Tongio a bouclé son effort en 32' 10", la 1re féminine Hannah Grant en 40' 07".

Brigitte POUX



« Euh... c'est par où le chemin ? », demande ce coureur, alors que le parcours a connu des changements de dernière minute. Photo L'Alsace/V.M.



Le départ dynamique des poussins. Photo L'Alsace/Brigitte Poux



Quatre courses différentes étaient organisées pour les enfants de 6 à 13 ans. Celle des "babys", pour les plus jeunes, a été très disputée. Photo L'Alsace/Brigitte Poux



Thomas Martelle arrive 4e de la course. Photo L'Alsace/Vanessa Meyer



Hannah Grant termine première chez les féminines. Photo L'Alsace/Brigitte Poux



Samia Hamraoui, encouragée par son collègue Eric, a parcouru les 10 km en 49 minutes et 52 secondes. Photo L'Alsace/Brigitte Poux